

■ En la segunda entidad se han consumido más de 3 mil hectáreas Nevadas en Sonora; pronostican sequía e incendios en Veracruz

■ **ULISES GUTIÉRREZ Y JESÚS LASTRA**
Corresponsal

Este lunes se reportaron temperaturas hasta de 1.5 grados centígrados bajo cero en Sonora, fenómeno poco común en mayo, cuando lo normal es que el mercurio marque más 40 grados centígrados en varios municipios de la entidad.

Ayer cayó nieve en zonas serranas del oriente de Sonora, luego que el pasado fin de semana se registraron intensas nevadas en los límites con Chihuahua.

De acuerdo con la Comisión nacional del Agua (Conagua), la temperatura mínima en el municipio de Yécora, en el suroriente de Sonora, fue de 1.5 grados bajo

cero, mientras en la comunidad Aribabi, municipio de Imuris, el registro más bajo fue de cero grados, y en Arizpe el termómetro marcó un grado al amanecer.

Mientras, la Conagua y la Comisión Nacional Forestal (Conafor) pronosticaron que la zona sur de Veracruz padecerá "mucho calor y menos lluvias" durante dos meses, lo que propiciará incendios.

En entrevista, el director general de la Conagua en la zona Golfo Centro, Víctor Manuel Esparza Pérez, previó que las precipitaciones disminuirán 30 por ciento en comparación con 2009, mientras el gerente de la región 10 de la Conafor, Jesús Dorantes

López, dijo esperar que la escasez de lluvias en la zona se prolongue hasta 36 meses.

Dorantes López anunció que la próxima semana llegarán brigadas para combatir incendios.

Por lo pronto, un incendio que se inició en la zona pantanosa de Coatzacoalcos, Veracruz, está fuera de control y el domingo por la noche llegó al basurero del municipio de Minatitlán.

El regidor de protección civil en Coatzacoalcos, Miguel Ángel López Argüelles, indicó que hay más de 50 incendios en torno a la localidad, debido a temperaturas mayores a 45 grados. Afirmó que desde el viernes el fuego ha consumido más de 3 mil hectáreas.

